



UN UNIVERS, DEUX ICÔNES RÉUNIES
PRX GOLDORAK - LE ROBOT DE L'ESPACE : COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE LA
CAMPAGNE

DATE D'EMBARGO : 22.08.2024

Le Locle, Suisse. À la fin des années 1970, le monde connaît deux légendes : l'ancêtre de la montre Tissot PRX et Goldorak, le robot de l'espace, figure héroïque de l'univers des mangas et des séries animées. Symboles de leur époque, ces icônes renaissent aujourd'hui pour conquérir une nouvelle génération.



Dans un coin reculé de la galaxie se trouve la planète Tissot, une merveille céleste, avec ses anneaux composés d'éléments complexes de la Tissot PRX, qui flottent en parfaite harmonie. Alors que nous découvrons ce monde merveilleux, surréaliste et mécanique, une étoile scintille dans le cosmos. Ce n'est pas une étoile ordinaire : c'est Goldorak, le légendaire défenseur de l'espace, qui vole vers la planète Tissot.

C'est un instant magique : nous assistons à l'arrivée de Goldorak en illustration classique 2D, clin d'œil nostalgique à ses origines. Puis l'animation se fond dans l'univers de Tissot, mêlant le neuf et l'ancien. Alors que le légendaire défenseur traverse l'espace, des éclairs déchirent le ciel et percent les composants de la montre dispersés à travers les anneaux de la planète.

Ces pièces prennent vie, animées par l'énergie du héros manga. Les composants s'assemblent. Chaque pièce trouve sa place avec précision et détermination, incarnation de la maîtrise horlogère de Tissot et de l'esprit héroïque de Goldorak. Pièce après pièce, la PRX se dessine, donnant vie à une édition spéciale qui incarne l'essence de ces deux icônes.

L'assemblage touche à sa fin : un garde-temps très spécial se dévoile, célébrant l'héritage des années 1970 tout en invitant de nouveaux admirateurs à apprécier le courage de Goldorak. La Tissot PRX unit ainsi le passé et le présent et offre une passerelle entre deux mondes, à la découverte des aventures du héros japonais et des merveilles de l'horlogerie.

PRX

Renaissance, créativité et innovation

Les mondes s'entrechoquent pour donner vie à une pièce unique, qui traverse le temps et l'espace. Tissot et Goldorak s'unissent, icônes du passé et du présent, et nous ouvrent les portes d'un univers où histoire et innovation convergent. Une rencontre fantastique qui marie horlogerie moderne, design caractéristique des années 1970 et culture manga.

À propos de Tissot

[Depuis 1853, Tissot marie tradition et innovation au service de montres d'exception.](#)
[Depuis les montagnes suisses du Locle, Tissot fabrique des montres qui racontent le périple d'une vie : le chemin parcouru, ses temps forts et des souvenirs inoubliables. Les ambassadeurs de la marque, dont la star américaine du basket-ball Damian Lillard, la sensation italienne de la moto Enea Bastianini, le cycliste slovène Primož Roglič et les acteurs chinois Liu Yifei et Simon Gong, illustrent les heures d'engagement qui précèdent l'excellence. Tissot est également le chronométrateur officiel de la NBA, du MotoGPTM et du Tour de France. Découvrez les collections de Tissot : T-Touch, PRX, Chemin des Tourelles. Chacun de ces garde-temps incarne ce mariage réussi de tradition et d'innovation et, bien que son prix soit accessible, symbolise un héritage qui traverse le temps. Au-delà de l'horlogerie et du chronométrage, Tissot accompagne les individus à chaque instant, célébrant leurs réussites, mais aussi et surtout le chemin parcouru.](#)